



Descartan protección

MAYOLO LÓPEZ
Y MAYUMI SUZUKI

Tras asegurar que Morena no está protegiendo al diputado y ex Gobernador Cuauhtémoc Blanco, la senadora Malú Micher se manifestó en favor de que las instancias correspondientes investiguen la denuncia que pesa sobre el ex futbolista, acusado de intento de violación.

"Ahí están las instancias, que se hagan las investigaciones, las denuncias correspon-

dientes y que actúen las diversas instituciones para que se tenga que hacer lo que se tenga que se tiene que hacer", planteó.

Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, la morenista aseguró que no están protegiendo a nadie.

"Al contrario, por eso insisto en que hay un proceso, hay una serie de requisitos y que se sigan como tiene que ser, con la debida diligencia, sin omisiones, sin impunidad", apuntó.